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加强宽带乡村建设

———访市人大代表何厚谦

“加强与三大通信集团和铁塔公司的战
略合作，推进电信基础设施共建共享，加快高
速宽带网络建设， 着力构建区域性信息枢
纽。 ”在

17

日出炉的《政府工作报告》中，推动
智慧城市、无线城市、光网城市建设，被列入
2016

年重点工作之一。 市人大代表、市教育
局副局长何厚谦认为： 加强宽带乡村建设同
样重要。

“加强宽带乡村建设、 加快网络工程建
设， 是扩大信息产业集聚和消费的重要抓
手。 ”何厚谦说，目前宽带乡村、宽带中国还有
很多工作要做。 “以学校为例，校与校之间建
有宽带网络，但宽带不宽，网络不畅通，各方
面机制还有待健全。 ”

何厚谦说， 未来应该加大宽带乡村的建
设力度。 让互联网更广泛地融入乡村，服务于
乡村建设，推动乡村的消费与发展。

另外，在互联网的影响和带动下，我市
目前正在组建电商物流中心，且已经取得了
很好的成效。 但该产业仍面临着人才匮乏的
窘境。 政府也应出台优惠政策，将专业的高
层次人才尽快引入，以此带动相关产业集聚
发展。

促进军民融合发展

———访市人大代表张安武

“乔市长的报告中，提到要持续加强国防
教育、国防后备力量及人民防空建设，‘双拥’

工作深入推进，军民融合深度发展。 对我们军
队的工作提出了目标任务， 让我们倍感振
奋。 ”昨日下午，记者采访到人大代表、新县人
武部政委张安武。

张安武说，在让退伍军人参与地方建设
方面，前年以来，新县人武装与新县县委、县
政府共同开展了一系列活动， 取得了很好的
工作成效。 “截至去年，我们总共选了

94

名退
伍军人，其中有

53

人现在已经是村两委班子
了，其中，有

26

名村支书、

8

名村委会主任，这
一部分人的补充， 对我们巩固基层起了很大
的作用。 ”说到这件事，张安武信心满满，“退

伍军人是经过部队教育培养起来的，党性观念
非常强，政治思想觉悟非常高，去年我们把这
些退伍军人补充到村两委班子以后，对村两委
班子的年轻化也起到很大的促进作用。 ”

做好司法为民

———访市政协委员王玉明

“在听了乔市长的两个报告
后， 我注意到这两个报告做得特
别细致、全面，且具有很强的统筹
性和前瞻性， 让我对信阳未来几
年的发展很有信心。 但作为一名

司法人员我们还要从本职工作做
起， 提升自身素质， 增强司法能
力，才能更好地司法为民。 ”市政
协委员、市中级法院党组副书记、

常务副院长王玉明说。

王玉明说， 在今后的司法工
作中要强化服务意识， 围绕市政

府的中心工作，服务全市大局，以
实际行动护航“十三五规划”的顺
利实施，要更加关注司法为民，牢
固树立宗旨意识， 让真正有理的
人打赢官司， 让有理无钱的人打
得起官司， 切实保护老百姓的权
益；同时，提升自身的司法水平，稳
步推进司法改革，进一步提升司法
的质量与效率；最后，还要进一步
加强司法队伍的建设，对司法干警
进行再学习、再教育，加强司法队
伍的管理与监督，逐步建立一支为
民、敬业、有担当的司法队伍。

抓好基层党组织建设

———访市人大代表吴正先

在一次次的乡村走访中，让市人大
代表、市委组织部副部长吴正先印象深
刻的是在商城县金刚台乡的一次调研。

谈起村里的贫困户， 当地村长如数家
珍，能准确说出每一个贫困户家中的详
细情况。 ”

真正让吴正先感动的是， 该村患
有小儿麻痹症的某村民有修摩托车的
手艺， 为了帮助该贫困户解决生活困
难，村长与金刚台乡镇府协调，为该村
民在乡镇上争取到了一间门面房。 从
此， 一间摩托车修理店支撑起了一家
人的生活。

“由此可见，只要村支书、村党委心
系贫困户身上，我们脱贫的目标就不难
完成。 ”吴正先说，这次调研的经历让他
意识到，抓好村级党组织建设、选好村
支书，对基层建设的重要性。

吴正先认为，党员队伍建设特别是
基层党组织建设非常关键。 “基层党组
织蕴藏着很大的能量。只要能将基层党
组织调动起来， 基层的建设将大有希
望，大有前途。 ”

基层建设需要人才。如何将基层的
人才留住？ “将合适的人用在合适的地
方，才能更好地发挥作用。 ”吴正先说，

要抓好党员干部队伍建设，形成风清气
正的氛围，杜绝不良行为。 只有将各级
党员干部的积极性充分调动起来，才能
更快、更好地完成全面建设小康社会的
目标。
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